

# Tischgespräche über Gott und die Welt

am Sa., 20. 9. um 19 Uhr  
bei Antje und Thomas in Grenz 24

Wir möchten mit euch bei leckerem Essen (wieder) über Gott und die Welt sprechen. Gerade auch wenn Du mit dem Begriff "Gott" deine Schwierigkeiten hast, bist Du sehr dazu eingeladen. Denn so individuell wie wir sind, ist auch unser spiritueller Weg.

Dieses Mal möchten wir uns, passend zur Erntedank-Zeit, dem Thema "Dankbarkeit" widmen: Wofür kann ich dankbar sein? Wo fällt es mir schwer, dankbar zu sein?

Wie kann ich Dankbarkeit zeigen?

Wir möchten darüber zu einem Austausch kommen und dabei versuchen, uns angesichts der oft deprimierenden Themen der Welt gegenseitig zu stärken, zum Beispiel auch durch Segenswünsche, gemeinsames Singen oder persönliches Gebet.

Bitte gib bis 19.9. Bescheid, ob Du kommst: [grenzort@gmx.de](mailto:grenzort@gmx.de)

Es wäre auch schön, wenn Du eine Kleinigkeit zum Buffet beisteuern kannst.